

Von Kopf bis Fuß am Fluss

Neuhofer fahren nach Bad Kreuznach

Die Abteilung Spaß-Spiel-Sport des SV Neuhofer veranstaltet vom 12. bis 14. September 2014 die 28. Wochenendfreizeit unter dem Motto „Von Kopf bis Fuß am Fluss!“ in der Jugendherberge Bad Kreuznach. Teilnehmen können alle Spaß-Spiel-Sport-Mitglieder und Mitglieder aus anderen Abteilungen des SV Neuhofer ab 5 Jahren. Mit PKW, Bus und Bahn zur Jugendherberge. Auf die Teilnehmer warten u.a. Floorball, Fußball, Basketball, Wikingerschach, Rückschlagspiele und andere mehr oder weniger bekannte Sportarten und Spiele auf der Rasenfläche auf dem Jugendherbergsgelände. Am Samstag, 13. September steht ein Ausflug zum 3,5 km langen Barfußpfad Bad Sobernheim. Dort warten unter anderem die längste Fußgängerhängebrücke Deutschlands, eine Bootsfahrt und

ein Gang durch die Nahefurt. Für alle, die Spaß an Spiel und Sport haben, bietet die Abteilung Spaß-Spiel-Sport des SV Neuhofer bis zu den Sommerferien Floorball und Leichtathletik bei gutem Wetter auf der SchulSportanlage der Sonnenschule, ansonsten in der Aartalhalle an.

Interessierte Mädchen und Jungen können zu Schnupper-Übungsstunden von 5 bis 7 Jahren von 16.30 bis 17.30 Uhr und ab 7 Jahren von 17.30 bis 18.30 Uhr montags in der Aartalhalle Neuhofer vorbeischaun.

Weitere Infos zur Wochenendfreizeit, zu den Übungsstunden und den anderen Aktivitäten gibt es im Internet unter <http://www.spassspiel-sport.de>, unter Telefon 06128/951094 oder 73274 oder während der Übungsstunden in der Aartalhalle.